



一関工業高校インターンシップ実施報告



一関出張所では10月7日(月)~11日(金)までインターンシップ事業の一環として一関工業高等学校2年生3名を実習生として受け入れました。

今年は初めて電気電子科の生徒を受け入れ、河川工事の説明に加え、一関遊水地集中管理センターの電気設備見学や、情報技術課職員の協力のもと物見山レーダ雨雪量観測所などの見学を行いました。



Day1 大林水門見学



Day2 樋門樋管点検



Day2 ゆはず搭乗
(河川巡視)



Day3 矢櫃ダム見学



Day4 物見山レーダ雨雪
量観測所見学



Day5 電子通信業務説明



Day5 5日間の振り返り

生徒の皆さんは最後まで礼儀正しく、熱心に取り組んでいました。

5日間お疲れ様でした。今後の皆様の進路選択の一助になれば幸いです。

熱気球ホンダグランプリ第2戦



一関・平泉バルーンフェスティバル2024



10月11日(金)~13日(日)の3日間、一関水辺プラザにて「一関・平泉バルーンフェスティバル2024」が開催されました。

今年は天候に恵まれたこともあり、早朝から沢山の観客が水辺プラザに集まり、選手に手を振りながら声援を送っていました。

オフィシャル機を含めた35機の気球が次々と青空に向かって飛び立つ様子は壮観の一言です。

12日の夜には磐井川河川敷にて、音楽に合わせて気球を照らす「バルーンイリュージョン」が行われ、幻想的な光景に沢山の人が魅了されていました。

選手の皆様、実行委員会の皆様、素敵な光景をみせていただきありがとうございました！



※バックナンバーはこちら

https://www.thr.mlit.go.jp/iwate/syuttyoujyo/itinoseki/2024/2024_ichinoseki.htm

編集後記

生徒さんの熱心な姿に身が引き締まる思いでした。5日間大変だったと思いますが、今回得た学びや体験が皆さんの力になれば嬉しいです。5日間お疲れさまでした。(一関出張所一同)